



## Elon Musk: “Deberíamos mantenernos al margen de las guerras extranjeras”

### Description

El multimillonario Elon Musk afirmó este 7 de diciembre que Estados Unidos debería “mantenerse al margen” de los conflictos de otros países a menos que las consecuencias sean globales.

Anteriormente, el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, dijo que Washington no debería interferir en la actual escalada en Siria.

*“En general, deberíamos mantenernos al margen de las guerras extranjeras, a menos que la paz mundial se vea amenazada”,* escribió Musk en X.

Previamente, Donald Trump sostuvo que “Siria es un desastre” y que Estados Unidos “no debería tener nada que ver con ello”.

El grupo terrorista Hayat Tahrir al-Sham (antes conocido como Frente al Nusra, proscrito en Rusia) y varios otros grupos armados lanzaron el 29 de noviembre una operación a gran escala contra el gobierno sirio, avanzando desde el norte de la región noroccidental de Idlib hacia las ciudades de Aleppo y Hama.

Un día después, Aleppo, la segunda ciudad más grande de Siria, quedó bajo el control total de los militantes por primera vez desde el inicio del conflicto en el país en 2011.

El mando del Ejército sirio anunció el 1 de diciembre que se había detenido el avance de los terroristas en la región de Hama y que las tropas gubernamentales habían lanzado una contraofensiva, haciéndose con el control de varios asentamientos previamente tomados por los militantes.

El Maipo/Sputnik

### Date Created

Diciembre 2024